



Nota de prensa

Movistar LAN Party conecta a cientos de gamers durante más de 100 horas ininterrumpidas en el OWN Zaragoza 2025

- OWN Zaragoza 2025 —el mayor evento de entretenimiento digital del país— acogerá, por primera vez fuera de Valencia, la emblemática Movistar LAN Party, del 21 al 23 de noviembre.
- Durante tres días, los asistentes disfrutarán de una conexión ultrarrápida y segura de Movistar, torneos de primer nivel y una experiencia inmersiva que consolida a la capital aragonesa como nuevo referente del gaming nacional.

Zaragoza, 17 de octubre de 2025.- Telefónica dotará de conectividad ultrarrápida con su servicio Movistar a la Feria de Zaragoza donde tendrá lugar OWN Zaragoza, el mayor evento de entretenimiento digital del país, del 21 al 23 de noviembre.

Además, por primera vez, la emblemática Movistar LAN Party se celebrará fuera de Valencia al desarrollarse este año en el marco de OWN De este modo, Movistar LAN Party reunirá a cientos de jugadores disfrutando durante tres días de 100 horas de juego de forma ininterrumpida gracias a la conexión ultrarrápida y segura de Movistar. Una experiencia única que sitúa a Zaragoza como nuevo referente del entretenimiento digital en el ámbito nacional.

"Para nosotros es un orgullo que Movistar LAN Party haya elegido OWN Zaragoza para celebrarse por primera vez fuera de Valencia Tras años siendo uno de los grandes atractivos en OWN Valencia, poder traerla a Aragón significa seguir construyendo comunidad en torno al gaming y a la cultura digital. Zaragoza se convertirá durante tres días en el punto de encuentro de jugadores, creadores y amantes de la tecnología, con la mejor conectividad garantizada gracias a Movistar", según ha destacado el director de OWN, Javier Carrión.

Como Main Partner de OWN, Movistar garantizará una conectividad de alta velocidad gracias a su red de fibra óptica, ofreciendo el mejor servicio a jugadores, expositores, creadores de contenido y zonas técnicas del evento.

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa email: prensaaragon@telefonica.com telefonica.com/es/sala-comunicación

Tras nuestra experiencia en Valencia, estamos orgullosos de impulsar ahora la primera edición en Zaragoza, reforzando nuestro compromiso con el ecosistema gamer en España, el desarrollo del talento y el entretenimiento digital de las nuevas generaciones", afirma Chema Casas, director general de Telefónica en Aragón.

Una experiencia tecnológica inmersiva

Como Main Partner del evento, Movistar estará presente en cada rincón de OWN Zaragoza, ofreciendo experiencias únicas, actividades, y zonas de interacción pensadas para todos los públicos. Su presencia no solo asegura una conectividad de primer nivel, sino que también acerca la marca a las nuevas generaciones, convirtiéndose en un referente de confianza para sus momentos de ocio digital.

La Movistar LAN Party es una de las mayores concentraciones de amantes del gaming a nivel nacional, donde los participantes comparten durante tres días un espacio lleno de competición, compañerismo y pasión por los videojuegos. Torneos de títulos líderes, zonas de descanso, y un ambiente único que refuerza la idea de comunidad gamer.

Esta colaboración incluye la ejecución de los servicios de conexión necesarios para que los cientos de personas que comparten aficiones alrededor del ocio digital entren en contacto, y puedan atender las últimas novedades del mercado de videojuegos y nuevas tendencias culturales.

"Esta alianza con Movistar no solo asegura que los asistentes disfruten de una experiencia sin interrupciones, sino que refuerza nuestro compromiso con la innovación, la calidad y el crecimiento del ecosistema gamer en España", informan fuentes de la organización de OWN.

OWN Zaragoza, más que conectividad: una apuesta real por el gaming

Esta expansión a Zaragoza no es casual. OWN lleva años apostando por el gaming y el entretenimiento digital, invirtiendo en espacios, eventos y plataformas que conectan con las inquietudes del público joven. Una apuesta coherente, ambiciosa y, sobre todo, alineada con el futuro del entretenimiento.

Para más información: OWN ZARAGOZA 2025.